



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 329**  
**31 de julio de 2018**

## **La Central suscribe convenio con el Ministerio del Ambiente**

La Universidad Central del Ecuador suscribió un convenio de cooperación a través de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, Figempa, con el Ministerio de Ambiente con la presencia del Ministro Tarsicio Granizo y el Rector de la Universidad Central, Dr. Fernando Sempértegui.

El objetivo del convenio es establecer un vínculo entre la Figempa y el Ministerio del Ambiente para que estudiantes de las cuatro carreras realicen las prácticas pre profesionales y el apoyo a los docentes para la generación de investigación en diversas áreas que gestiona el Ministerio del Ambiente.

Granizo expresó que la minería y la explotación petrolera son fundamentales para la economía del país, siempre que se cumplan técnica y científicamente con las normas ambientales.

Sempértegui mencionó que en el mundo moderno los recursos estratégicos son importantes para el desarrollo, destacó que la Figempa es una facultad idónea para aportar a estos sectores estratégicos, cuenta con profesionales de alta calificación que forman a las futuras generaciones.

El Decano de la FIGEMPA, Ing. Francisco Viteri, manifestó que el potencial humano de la Facultad está preparado para apoyar la gestión, sobre todo, con profesionales que puedan realizar auditorías ambientales tanto en minería, como en petróleo. **J.S**

